



InFluenc_H

Institut für integrative Hygiene
und Virologie

Miele & Cie. KG
Business Unit Miele Professional
Carl-Miele-Straße 29
33332 Gütersloh



GEPRÜFTE HYGIENEQUALITÄT

Alle Miele Professional MasterLine Frischwasser-Geschirrspülmaschinen des technischen Approbationstypen GG12 erfüllen im Programm „SUPERKURZ“ und „ENERGIESPAR“ die Hygiene-Anforderungen der Typprüfung in Anlehnung an DIN 10512.

Die Prüfungen LI-022-068-1 und LI-022-068-4 wurden an der MasterLine Frischwasser-Geschirrspülmaschine PFD 407 DOS durchgeführt. Folgende Geräte gehören zum Approbationstyp GG12:
PFD 400, PFD 401, PFD 402, PFD 404, PFD 405, PFD 407 und PFD 408

Durch die im Prüfbericht LI-022-068-1 und LI-022-068-4 erbrachten Dekontaminationsleistungen werden die Kriterien zur Vergabe des Qualitätssiegels „GEPRÜFTE HYGIENEQUALITÄT“ erfüllt.

Erbach, 18. August 2022

Prof. Dr. Benjamin Eilts

Eine Ausfertigung des Berichtes wird zusammen mit den Rohdaten im Archiv des Auftragnehmers aufbewahrt. Die Prüfergebnisse beziehen sich ausschließlich auf den genannten Prüfgegenstand. Es gilt die allgemeine Satzung sowie der Vertrag zu den Vergabekriterien des Qualitäts-Siegels „GEPRÜFTE HYGIENEQUALITÄT“.

InFluenc_H - Institut für integrative Hygiene und Virologie

Ehinger Str. 76

89155 Erbach

www.integrative-
hygiene.de

mail@integrative-
hygiene.de

Geschäftsführung

Prof. Dr. Benjamin Eilts

PD. Dr. Maren Eggers



InFluenc_H

Institut für integrative Hygiene
und Virologie

Miele & Cie. KG
Business Unit Miele Professional
Carl-Miele-Straße 29
33332 Gütersloh



TESTED HYGIENE QUALITY

All Miele Professional MasterLine dishwashers of the technical approval type GG12 pass the hygiene requirements of the type test based on DIN 10512 in the "Super Short" and "Energy save" programs.

The tests LI-022-068-1 and LI-022-068-4 were carried out on the MasterLine dishwasher PFD 407 DOS. The following devices belong to the approval type GG12: PFD 400, PFD 401, PFD 402, PFD 404, PFD 405, PFD 407 and PFD 408

The decontamination level provided in the test reports LI-022-068-1 and LI-022-068-4 are the criteria for awarding the quality seal "TESTED HYGIENE QUALITY" which are fulfilled.

Erbach, 18.08.2022

Prof. Dr. Benjamin Eilts

A copy of the report will be kept in the contractor's archives along with the raw data. The test results refer exclusively to the test object mentioned. The general statutes and the contract for the award criteria of the quality seal "CERTIFIED HYGIENE QUALITY" apply.

InFluenc_H - Institut für integrative Hygiene und Virologie

Ehinger Str. 76
89155 Erbach

mail@integrative-
hygiene.de

www.integrative-
hygiene.de

Geschäftsführung

Prof. Dr. Benjamin Eilts

PD. Dr. Maren Eggers